

Levantam bloqueo en Arco Norte; cierran por accidente

Rolando Herrera

Cd. de México, México (01 agosto 2022).- Tras poco más de cinco horas de bloqueo, la autopista Arco Norte fue reabierto a la altura del kilómetro 197, en la caseta de Sanctórum, sin embargo, un accidente registrado en el kilómetro 113 obligó a un nuevo cierre a la circulación.

Pobladores de Sanctórum, Puebla, bloquearon los ambos sentidos de la autopista Arco Norte, a la altura de la caseta instalada en esta localidad, en demanda del pago de sus tierras que fueron usadas para la construcción de la vía.

Los lugareños, que de acuerdo con reportes de medios locales pertenecen a la comunidad de Españita, se desplegaron a lo largo de los cuatro carriles de la vía en ambos sentidos para impedir el paso de los vehículos.

A través de sus redes sociales, la empresa concesionaria de la vía informó a las 16:43 horas que los campesinos que tenían tomada la caseta se retiraron y se reabrió la circulación.

"Atención: se restablece circulación en ambos sentidos en caseta Sanctórum km 197. Manifestantes se retiran. Circulación lenta y con bastante carga vehicular en el tramo Calpulalpan-Sanctórum y al ingresar a caseta Texmelucan. Circule con precaución, atienda las indicaciones viales", indicó.

Casi media hora más tarde informó que un accidente, registrado a 84 kilómetros, obligó a cerrar otro tramo de la vía.

"Por accidente km 113+000 en sentido hacia Atlacomulco. Tramo Pachuca - Ajoloapan, última salida en esa dirección es caseta Pachuca, y afectación a carril de alta en sentido hacía Texmelucan con bastante carga vehicular en la zona", indicó.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/levantan-bloqueo-en-arco-norte-cierran-por-accidente/ar2446221>

Fecha de publicación: 01 agosto 2022